

—自然体験は、学びの宝物—

セカンドスクール30周年

令和7年に30周年を迎えた市独自の長期宿泊体験活動「セカンドスクール」。農山漁村と協力し、授業の一環として自然体験などを行っています。これまでに3万5000人以上の子どもたちが体験してきました。

「セカンドスクール」って？

長期宿泊体験活動には、普段の学校生活（ファーストスクール）では体験できないような学びがたくさん。

現地の自然や文化をじっくり体験。現地の方と稻刈りをして、苦労や工夫などを実体験したり、郷土料理を作ったり、文化施設を見学したり…。このような活動を通して、自然を愛する心、課題解決能力、情報活用能力、人間関係形成・社会参画・自己実現に係る資質・能力を育みます。



自分で見て確かめることの大切さを実感できた！これからも自ら行動し、「本物」との出会いを大切にしていきます！



小学
4年生

プレセカンドスクール
2泊3日

小学
5年生

小学校セカンドスクール
5泊6日～6泊7日

中学
1年生

中学校セカンドスクール
4泊5日

セカンドスクールを通して山から「自然を大切にしなさい」と言われているよう感じました！



これからのセカンドスクールについて考えてみませんか？

これまでの取り組みを振り返りながら、30年を迎えた「セカンドスクール」のこれからについて話し合います。どなたでも参加できますので、ぜひご参加ください。

第19回むさしの教育フォーラム

[日時] 令和8年1月24日(土)午後2時～3時45分

[場所] スイングホール

[内容] 1. セカンドスクール概要説明

2. 小・中学校の実践発表

3. パネルディスカッション

[定員] 150名



申し込みはこちら